

WARTA

Bangun Wisata Dari Nagari: Andaleh Perdana Laksanakan Satu Nagari Satu Event

Joni Hermanto - TANAHDATAR.WARTA.CO.ID

May 5, 2022 - 09:37



Foto : Journalist.id

TANAH DATAR - Pasca diluncurkan Bupati Tanah Datar Eka Putra, SE, MM pada tanggal 27 Februari lalu, saat ini Program Unggulan (Progul) daerah Satu Nagari Satu Event telah dimulai. Dari 14 nagari yang akan melaksanakan di

tahun ini, Nagari Andaleh perdana melaksanakan dan langsung di buka resmi Bupati Eka Putra, Rabu (04/05) di Lapangan Balai Desa Jorong Andaleh Nagari Andaleh Baruah Bukik Kecamatan Sungayang.

Usai membuka event bertajuk, “Event Sepekan Kesenian Alek Anak Nagari Andaleh Baruah Bukik Tahun 2022” itu Bupati Eka Putra mengatakan dan akui jika di 75 nagari yang ada di Tanah Datar memiliki berbagai potensi wisata yang bisa diangkat dan dikemas menjadi objek daya tarik wisata, baik wisata budaya, sejarah, alam, kesenian maupun kuliner spesifik yang enak.

“Ini awal dengan event alek anak Nagari Andaleh ini yang sudah masuk ke dalam progul Satu Nagari Satu Event kita berharap dapat mengangkat pariwisata Tanah Datar dan dengan adanya bazar kuliner dan produk home industri yang dipasarkan disini juga akan menggeliatkan UMKM dan ekonomi masyarakat juga akan membaik,”ujar Eka Putra.

Dikatakan Eka Putra dengan telah dibukanya satu nagari satu event tersebut yang mana membangun pariwisata dari nagari ini dunia luar akan semakin mengetahui adat dan budaya daerah maupun kuliner khas atau minuman seperti nira telur dan aneka makanan khas lainnya dengan terus memviralkan diberbagai media.

Dengan hadirnya Kepala Dinas Pariwisata Sumbar Bupati Eka Putra berharap ada perhatian pemprov untuk membangun pariwisata di Tanah Datar yang juga akan menopang pariwisata di Sumatera Barat.

“Kami yakin dan percaya di saat Idul Fitri ini banyak perantu yang pulang kampung, ini juga sebagai momentum menggeliatnya kembali pariwisata kita,”tambahnya.

Sebelumnya Wali Nagari Andaleh Albayani Dt. Paduko Besar menyampaikan ucapan terima kasih kepada pemerintah daerah dan unsur terkait yang telah mendukung dan menyukseskan satu nagari satu event yang telah dimulai itu dan perdana di Nagari Andaleh.

Dikatakan Albayani kegiatan sepekan alek anak Nagari Andaleh ini sangat ditunggu-tunggu masyarakat dikampung halaman maupun dari perantauan dan berharap ini juga menjadi kalender event daerah sehingga menjadi destinasi tujuan bagi wisatawan yang berkunjung ke Tanah Datar.

Pada kesempatan yang sama Ketua Pokdarwis Nagari Andaleh Efrido Djamhur mengatakan sepekan alek anak nagari ini juga dimeriahkan penampilan atraksi atraksi dari kearifan lokal nagari seperti pencak silat, tari piriang, lukah gilo, cimuntu yakni legenda peladang yang turun gunung dengan berpakaian unik dari ijuk enau, dan atraksi menarik lainnya.

Usai membuka resmi alek nagari itu Bupati Eka Putra didampingi Ketua Dekranasda Ny. Lise Eka Putra dan tamu undangan menyempatkan mengunjungi gerai kuliner yang disediakan panitia.

Pada kesempatan itu Ny. Lise Eka Putra juga dengan penuh semangat memberikan pengalamannya dalam mempromosikan produk, sehingga bisa

dijadikan bahan acuan ketertarikan pasar terhadap produk yang dijual.

“Tampilan produk harus matang dan studi kelayakan pasarnya harus tepat, sehingga produk kita cepat diterima pasar dan menarik konsumen untuk membelinya,”ungkap Ny. Lise Eka Putra sembari menyiapkan kerupuk kuah mie dan membagikan kepada pengunjung.

Sepekan Alek Anak Nagari Andaleh Baruah Bukik yang digelar dari tanggal 4 hingga 10 Mei mendatang itu turut dihadiri Kepala Dinas Pariwisata Provinsi Sumatera Barat Luhur Budianda, Anggota DPRD Khairul Abdi dan Nurhamdi Zahari, Asisten Ekobang Abdul Hakim, Staf Akhli Bupati Desi Trikorina, Ketua TPPKK Tanah Datar Ny. Lise Eka Putra, Kadis Pariwisata Pemuda dan Olah Raga Tanah Datar Hendri Agung Indrianto, Kadis Kominfo Yusrizal, Kepala BKD Darfizal.

Pejabat eselon III, Camat se Tanah Datar, Wali Nagari Andaleh Baruah Bukik Albayani Dt. Padukone Besar, Camat se Tanah Datar, Wali Nagari se Tanah Datar dan undangan lainnya. (JH)